

町長コラム－笑顔の窓－



就任して半年がたち、さまざまな会合や行事等で町民の皆さんとお会いする機会があり、大変嬉しく思っています。ある会合で、「町長の考えを町民に」とのご意見があり、時々感じたことや思いを伝えていくことにしました。

私のまちづくりのテーマは、『耕(おこ)そう!「むかわの底力」で私たちの未来を』です。これは町民の皆さんと共に、むかわ町に潜在する地域の資源や可能性、人材などを活用し、一緒にまちづくりを進めていきたいとの思いがこめられています。

今、国では人口減少社会を意識した取り組みが進められようとしています。むかわ町も合併からこの間で約1400人が減少し、その歯止めと地域活力の維持、復活が必要とされています。そのため、先の7月広報でもふれましたが、子育て支援や農業の担い手対策などをはじめ、まちづくりの各分野毎の施策の具体化に努めてまいります。

11月13日、むかわ町地域担い手育成センター主催の農業講習会で将来を担う若い人たちに「むかわ町の今そしてこれからへ」をテーマに私の思いなどを話し、意見交換を行いました。その中で子育て対策では保育園に入る前の子育て環境、人口減少では雇用と住宅、農業では人手不足や技術面の強化などの意見が寄せられています。

今後もさまざまな機会を通じて、皆さんとのつながりを多くし、まちづくりに活かしていきたいと考えています。

【広報むかわ平成26年12月号掲載】